



Ya se apuntaron dos para relevar a Cortés en el PAN

NÉSTOR JIMÉNEZ

Luego de la emisión de la convocatoria para el proceso interno del PAN para renovar su dirigencia nacional, sólo la ex diputada Adriana Dávila y el coordinador de los diputados panistas, [Jorge Romero](#), han confirmado su participación.

En tanto, la senadora Kenia López ha referido en distintas entrevistas radiofónicas que esta semana analizará si buscará las 30 mil firmas necesarias para registrarse, mientras su homólogo Damían Zepeda no ha expresado cuándo definirá si se inscribe en el proceso.

De acuerdo con la convocatoria, los aspirantes deberán presentar su intención de participar, con el requisito de contar con 30 mil 298 firmas de respaldo, equivalentes a 10 por ciento de los afiliados, o de 30 por ciento de los consejeros nacionales del partido. Ayer, Romero realizó su primera jornada para recabar los apoyos.

Mientras, el dirigente actual, Marko Cortés, apuntó que en la convocatoria se incluyó una excepción para que, en caso de que ninguna de las aspirantes mujeres logre al menos ese 10 por ciento o el apoyo de

consejeros, se otorgue el registro en el proceso a la que presente mayor cantidad de firmas. “Les aseguro que habrá al menos una contienda de dos o tres, ojalá fueran más aspirantes”, afirmó.